

M. H. Larivée, pour l'établissement d'une cour à bois, et informant le Bureau que ce permis a été accordé le 28 janvier dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer le réquerant en conséquence.

31.—(25498) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant des protêts de M. Antoine Turgeon, au sujet des canaux d'égouts sur la rue Colbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef pour rapport sur les faits.

32.—(25455) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à M. Zénon Corbeau, d'un dépôt de \$5,500, fait en rapport avec le contrat pour la construction de l'égout-collecteur du quartier Notre-Dame de Grâce (5ème section).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

33.—(22219) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'inscription comme rue publique d'une partie de la rue Minto, de la rue Sherbrooke au Chemin de la Côte Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef pour rapport.

34.—(25122) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, au sujet de l'accident survenu à M. Louis Dickson, alors qu'il travaillait à la construction de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Notaire de la Cité de préparer, sous la direction du Département en Loi, les avis écrits requis, et de les signifier à qui il appartiendra.

35.—(25541) Soumise une offre de M. W. Turcot, de vendre de la brique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer que la Ville n'achète que par soumissions.

36.—(25197) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de certains changements à être faits dans les plans et devis, préparés par l'Architecte Piché, pour le bain projeté du quartier Saint-Laurent, comportant l'agrandissement de la piscine du bain, de manière à utiliser tout le terrain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, pourvu que les changements y mentionnés ne comportent aucune charge additionnelle.

37.—(25537) Soumise une communication de M. Edouard D. Cauchon, recommandant de changer la manière dont le nom de la rue Jeanne Mance est écrit.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer M. Cauchon que des instructions ont été données, il y a déjà plusieurs semaines, de faire le changement recommandé.

38.—(25542) Soumis un compte de l'Architecte Dalbé Viau, au montant de \$3,000, pour services professionnels rendus en rapport avec la construction du poste de Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, pour examen et rapport.

39.—(25474) Soumise une communication de M. George Carpenter, faisant certaines suggestions, au sujet des matériaux requis, pour la construction de la Bibliothèque Municipale.

H. Larivée of permit to open a wood yard and informing the Board that said permit was granted on the 28th January last.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the said residents be informed accordingly.

31.—(25489) Submitted a report from the Chief City Attorney, transmitting protests from Mr. Antoine Turgeon, anent sewers on Colbrook street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the Deputy Chief Engineer for a report on the facts.

32.—(25455) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. Zénon Corbeau be refunded a deposit of \$5,500 made in connection with his contract for the laying Notre Dame de Grâce main sewer (5th section).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

33.—(22219) Submitted a report from from the Law Department, anent the inscription as public street of part of Minto street, from Sherbrooke street to Côte St. Antoine Road.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the matter to the Deputy Chief Engineer for a report.

34.—(25122) Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the accident which befell Mr. Louis Dickson while working on the erection of the Civic Library.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the City Notary be instructed to prepare under the direction of the Law Department the required written notices and to have the same served upon whom it may concern.

35.—(25541) Submitted an offer from Mr. W. Turcot to sell bricks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Turcot be informed that the City purchases bricks only after having called for tenders.

36.—(25197) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent certain alterations to be made in the plans and specifications prepared by Mr. Piché, architect, for the proposed bath in St. Lawrence Ward, including the extension of the bathing space, so as to utilize the whole of the ground.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said recommendation, provided the said alterations do not entail any extra charge.

37.—(25537) Submitted a communication from Mr. Edouard D. Cauchon, recommending that the manner the name of Jeanne Mance street is written, be changed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Cauchon be informed that instructions were given, several weeks ago, to make the change recommended.

38.—(25542) Submitted an account from Mr. Dalbé Viau, Architect, amounting to \$3,000 for professional services rendered in connection with the erection of the Tétraultville station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for examination and report.

39.—(25474) Submitted a communication from Mr. Geo. Carpenter making certain suggestions, anent the materials required for the construction of the Civic Library.